

## déclic

### Une photo pour la galerie.

L'ancien maire de Tours, le sénateur Jean Germain, multiplie ses réapparitions publiques, ces derniers temps. Il s'est montré à la Foire à l'ail, à la grande Braderie, à l'inauguration de la fac de médecine et récemment à la Fête de la gastronomie, aux halles. La semaine passée, l'ex « roi Jean » se retrouvait aux côtés d'une (vraie) altesse royale, le prince Sixte-Henri de Bourbon-Parme, prétendant au trône d'Espagne, descendant de Philippe V d'Espagne, qui présidait la soirée inaugurale de la nouvelle galerie d'art Vinci, sous le centre de congrès. Parmi les quelques « heureux privilégiés » de la soirée - marquée par un défilé vrombissant de Maserati sous les baies vitrées de la galerie - autour de la jeune galeriste Aurore de Tyssandier d'Escous, on notait aussi la présence de l'ancienne députée européenne, Sophie Auconie.

